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2008年 11月 12日 

 
（社）群馬県サッカー協会 審判委員会委員 各位 

写）（社）群馬県サッカー協会 専務理事 武田 弘之 殿 

 
（社）群馬県サッカー協会審判委員会 

委員長 中 村  祐 

 
2008年度第 5回（社）群馬県サッカー協会審判委員会議事録 

 

日 時：2008年 10月 29日（水）19：00～21：00 

場 所：(社)群馬県サッカー協会事務局会議室 

出席者：中村 祐（委員長）、吉井順司（副委員長）、高橋光彦（副委員長）、本澤康光、園田基夫

狩野道男、西川尚之、狩野正広、大河原和夫、真下仁志、峰尾晴夫、渋谷芳泰、清水清志 

須永かつ子 

欠席者：野村久幸、長沼伸明、橋爪一也 

記 録：須永かつ子 

委員長挨拶 

【報告事項】 

１．(財)日本サッカー協会審判委員会関係（中村委員長／競技部長） 

・サッカー活動中の落雷事故予防対策について 

   標記について、資料をもって報告された。 

 ・第 15 回全国クラブチームサッカー選手権大会について 

   新井智也 2級審判員が関東協会より指名され、派遣された。 

 ・レフェリーカレッジ生の１級審判員認定審査について 

    塚田健太 2級審判員（2年生）が審査対象者となっており、現在第 3次審査を行っている。 

 

２．関東サッカー協会審判委員会関係（中村委員長／競技部長） 

・第４回関東サッカー協会審判委員会について報告があった。 

 

３．(社)群馬県サッカー協会関係 

   特になし。 

 

４．総務部／会計部（峰尾総務／会計部長） 

  ・2009年度事業計画書及び予算案について 

    各部共 11 月末日を期限に提出を依頼する。 

 

５．登録部（中村委員長／競技部長） 

  ・Eラーニングについて 
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申込期間（2008年 9月 30日～2009年 2月 14日）及び受講期間（2008年 10月 1日～2009年

2月 28日）について報告があった。 

・フットサル Eラーニングついて報告があった。 

  

６．指導部（園田指導部長） 

・４級新規、更新認定講習会について 

表記について、資料をもって報告された。 

  

７．強化部(本沢強化部長) 

  ・2008年度第 1回派遣審判員研修会について報告があった 

      

８．競技部（中村委員長／競技部長) 

  ・審判割当てについて 

    表記について、資料をもって報告された。 。 

   

９．インストラクター部（吉井副委員長／インストラクター部長） 

・インストラクターの派遣状況について報告があった。 

  ・3級昇格実技審査について報告があった。 

  

10．1種委員会（吉井副委員長／インストラクター部長） 

・2008年度群馬県総合選手権大会について報告があった。 

  

11．2種委員会（橋爪委員：欠席） 

   特になし。 

 

12．3種委員会（狩野委員） 

・中体連秋季大会について報告があった。 

 

13．4種委員会（西川委員） 

  ・ミルクカップ GTV杯について報告があった。 

  

14．フットサル委員会（渋谷委員） 

    ・各種大会について報告があった。 

  

15．シニア委員会（真下委員）   

・2008年度関東シニアサッカー大会について報告があった。 

 

16．女子委員会（須永委員） 

・2008年度群馬県高校女子サッカー選手権大会について報告があった。 
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17．キッズ委員会（大河原委員） 

特になし。 

 

18．技術委員会（清水委員） 

特になし。 

 

【協議事項】 

１．レフェリーニース未発行分の扱いについて（峰尾総務／会計部長） 

  ・過去 5 回が未発行となっているので当該年度の登録審判員に対して、登録費の一部を返金する

こととし、返金方法等については総務部に一任することとした。 

 

２．講習会開催時における準備運営費について（峰尾総務／会計部長） 

  ・準備運営費の支出については、過去の委員会で決定されており、支出目的に沿った使用を認め

ている。 

 

３．４級新規認定講習会について（吉井副委員長／インストラクター部長） 

・2009年度より、受講者 50名に対して講師 1名を派遣することとした。また、講習会場として、

実技指導を実施することから座学会場とフィールドが隣接しているところが望ましい。 

 

４．2008年度第 2回２級審判委員昇各試験の推薦者について（吉井副委員長／インストラクター部長） 

・協議の結果、佐藤 靖、悴田和之、菅澤公二の 3名を推薦することとした。 

 

５．関東選抜少年大会の派遣審判員について（中村委員長／競技部長） 

・4種連盟の推薦で派遣することとした。 

 

６．審判員と指導者の意見交換について（清水委員） 

  ・資料をもって、審判と指導者の意見交換についての提案があった。委員会としては積極的に意

見交換会（仮称）を開催し、協力することとした。 

   

    

 

                  次回第 6回審判委員会  2008年度 11月 26日（水） 

                会場：(社)群馬県サッカー協会事務局会議室 

                            時刻：19：00～ 


